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La Comunidad de Madrid propondrá en septiembre a las Administraciones un modelo de desarrollo para la Cañada Real Galiana. Así lo anunció el consejero de Asuntos Sociales, Salvador Victoria, que tras finalizar las reuniones de los grupos técnicos, convocó a la Mesa de Administraciones de la Cañada Real a la que han asistido la Delegada del Gobierno, Cristina Cifuentes, la delegada de Urbanismo y Vivienda del Ayuntamiento de Madrid, Paz González, el alcalde de Coslada, Raúl López, y el primer teniente de Alcalde y concejal de Política Territorial y Urbanismo del Ayuntamiento de Rivas, Fausto Fernández.

“Cada vez estamos más cerca para ofrecer una solución a los madrileños con respecto a la Cañada Real. Entre todos, Administraciones y vecinos, hemos dado en estos meses un paso más para solventar este conflicto de hace más de 50 años. En estas reuniones de trabajo se han puesto sobre la mesa las necesidades reales de la zona y ahora tendremos que analizar y evaluar los datos que nos ofrezca una “radiografía” completa para poder marcar las áreas prioritarias de actuación y diseñar el fututo acuerdo marco de contenido social”, señaló Victoria.

En ese sentido, Victoria destacó que los profesionales de la consejería de Asuntos Sociales trabajarán durante este verano sobre todos los datos y sugerencias recopiladas en las diversas reuniones para poder ofrecer a las una propuesta sobre la zona en el mes de septiembre. El consejero quiso agradecer la colaboración de todos los implicados en las 64 reuniones técnicas de trabajo que se han desarrollado entre abril y julio.

De manera más concreta, los técnicos de la consejería de Asuntos Sociales han mantenido estos meses un total de 9 encuentros con los representantes designados de la Delegación de Gobierno u otras Consejerías/Administraciones; 7 con el Ayuntamiento de Rivas; 8 con el Ayuntamiento de Coslada; 13 con el Ayuntamiento de Madrid, y 28 con las asociaciones de vecinos y entidades sociales que trabajan en la zona de la Cañada Real.

En las reuniones se han analizado de manera minuciosa las necesidades de la zona para poder realizar ahora informes específicos sobre los aspectos sociales y equipamientos básicos, aspectos de seguridad ciudadana, aspectos jurídico-civiles, y aspectos urbanísticos y de infraestructuras básicas (agua, gas, luz, correos, residuos, telefonía…) que permitan concretar las actuaciones futuras.

En las reuniones, los técnicos han contextualizado el marco territorial y normativo, según los censos aportados por cada Ayuntamiento. Los datos definitivos sobre los habitantes censados en la Cañada Real Galiana con los que los técnicos han estado trabajando, según los censos definitivos, se refieren a un total de 7.725 vecinos (Rivas, 1.132; Coslada, 927; Madrid: 5.666), lo que supone un 80% menos que las primeras estimaciones que hablaban de 40.000 habitantes cuando no existía ningún dato oficial.

La Cañada Real Galiana ocupa 107 hectáreas y más de 14 kilómetros de longitud que atraviesa, de norte a sur, los municipios de Madrid -distritos de Villa de Vallecas y Vicálvaro- , Coslada y Rivas- Vaciamadrid. Por sectores, en el Sector 1 (Coslada y Madrid) viven 951 vecinos; en el Sector 2 (Madrid) hay 587 habitantes; en el Sector 3 (Madrid y Rivas) viven 331 personas; en el Sector 4 (Madrid y Rivas) residen 952 vecinos; en el Sector 5 (Madrid y Rivas) 1.431 habitantes, y por último en el Sector 6 (Madrid) viven 3.473 personas. Según los censos, en la Cañada Real existen 2.455 construcciones, de las cuales 2.272 son viviendas y el resto (183) son naves e industrias, algunas de gran actividad económica.

 

"El Alcalde de Coslada, Raúl López, ha vuelto a  mostrar compromiso de Coslada para solucionar la problemática de la Cañada Real Galiana, que afecta, junto a Coslada, a la ciudad de Madrid y al municipio de Rivas-Vaciamadrid. Esta mañana, en la sede de la Consejería de Asuntos Sociales, se ha producido la última de las reuniones técnicas entre las administraciones competentes en la materia a la que han asistido: el consejero de Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, Salvador Victoria; la Delegada del Gobierno en Madrid, Cristina Cifuentes; el alcalde de Coslada, Raúl López; el primer teniente de Alcalde de Rivas-Vaciamadrid, Fausto Fernández y la delegada del Área de Urbanismo del Ayuntamiento de Madrid, Paz González. El Ayuntamiento de Coslada ha realizado informes específicos de la zona además de la contextualización del marco territorial y normativo según el censo de habitantes, que en Coslada es de 927. Desde el pasado mes de marzo Coslada ha mantenido reuniones periódicas, en las que han participado buena parte de las distintas aras municipales, con la Consejería de Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid", explicaba el Consistorio cosladeño.

Para el Alcalde de Coslada, Raúl López, “nuestra ciudad vuelve a mostrar su compromiso para solucionar el problema de la Cañada Real y mejorar así la calidad de vida de los vecinos del Barrio de Santiago de Vicálvaro. El Ayuntamiento de Coslada ha mantenido reuniones técnicas con la Comunidad de Madrid y el balance de las mismas ha sido muy positivo”.

El primer edil cosladeño, destacó “la valentía que ha tenido la Comunidad de Madrid, con su presidenta, Esperanza Aguirre, a la cabeza y con el consejero Salvador Victoria para solucionar un problema que dura más de cuatro décadas. El consejero nos ha anunciado que en septiembre tendremos modelos concretos de desarrollo de la Cañada Real ”.

"Tras hacer un balance del trabajo realizado hasta ahora, el consejero se ha comprometido a hacernos un propuesta para el próximo mes de septiembre", explica Fausto Fernández, representante de Rivas en la reunión, y añade: "Creo que la Comunidad está siendo lenta a la hora de trabajar para resolver las cuestiones relacionadas con la Cañada, pero lo que más nos preocupa es que se responsabilice de las cuestiones de intervención social, als cuales  requieren una solución real y definitiva”. “Si no se solucionan estos aspectos, la Comunidad estará poniendo sólo un parche". Fernández explicó que han descendido considerablemente los problemas de seguridad ciudadana generados por la Cañada pero que "sigue siendo una prioridad terminar con ellos".

"Desde el inicio de las negociaciones, el Ayuntamiento de Rivas ha puesto sobre la mesa su intención de que el terreno de la Cañada que pertenece al municipio se convierta en zona verde y se cumpla de ese modo la ley sobre vías pecuarias. La Comunidad no puede verlo sólo como un problema de suelo; entre la población de la Cañada hay gente con situaciones sociales muy diversas, y nos preocupan especialmente quienes tienen más fragilidad social”, explica Fausto Fernández, para quien "la importancia de intervenir reside en impedir que la solución al problema acabe siendo el desplazamiento del mismo". "Nuestra intención es llegar a un acuerdo siempre que signifique una respuesta global a un problema bastante complejo y si la Comunidad afronta esa solución social nosotros estaremos de acuerdo".
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